



Atlas der Schweiz: Neue Ausgabe sogar mit Sternen

In Zusammenarbeit mit der ETH Zürich und dem Bundesamt für Statistik (BFS) hat das Bundesamt für Landestopografie swisstopo den Atlas der Schweiz 3 veröffentlicht. Die bereits existierenden Themen Natur und Umwelt, Gesellschaft, Wirtschaft, Staat und Politik wurden um die Themenbereiche Verkehr, Energie und Kommunikation erweitert. 2000 thematische Karten der Schweiz können betrachtet und bearbeitet werden – eine Verdoppelung der Karten gegenüber der bisherigen Version! Die vom BFS beigesteuerten Statistiken beziehen sich – je nach Thema – auf Zeiträume zwischen 1850 und 2008. Durch die Zusammenlegung mit den Geländedaten ist eine hervorragend lesbare Darstellung entstanden, die dank Satellitenbildern fotorealistisch erscheinen. Mit der «Panorama»-Funktion kann man sich in beliebiger Höhe positionieren und die Landschaft bewundern. Die Berge lassen sich zudem mit ihren Namen beschriften. Sogar die Beobachter des Sternenhimmels kommen auf ihre Kosten. Sie suchen den Grossen Bären? Kein Problem. Positionieren Sie sich auf der Karte, geben Sie die Uhrzeit Ihrer Beobachtung an, und schon beginnt der Himmel mit all seinen Sternen zu leuchten: Mehr als 120 000 Himmelskörper sind berücksichtigt!

Atlas der Schweiz 3, 248 Franken, kompatibel mit Mac und Windows

www.atladerschweiz.ch, www.swisstopo.ch/ads,
www.toposhop.admin.ch